

Historique du basket Brignolais

C'est en 1978 que fut créé le tout premier club de basket brignolais, l'USB, l'Union Sportive Brignolaise.

Il fut créé par Madame Arlette Aubertie la Présidente et Monsieur Marcel Costa le Trésorier. Monsieur Vidal quant à lui, apporta la couleur des maillots, puisque fou amoureux de beau jeu et passionné de rugby, il a voulu rendre hommage à la Nouvelle Zélande avec le NOIR.

En 1980, changement de président avec Monsieur Pierre Despagne. A cette époque, quelques équipes de jeunes et une de seniors masculins en pré excellence départementale.

En 1983, un nouvel entraîneur à l'USB, Monsieur Claude Lallouette dit « Papy » prend en charge des seniors masculins.

En 1986, 1^{er} titre de Champions du Var pour les seniors masculins, la première équipe de seniors filles voit le jour et « Papy » Lallouette prend la présidence du club.

En 1989, les seniors masculins accèdent au niveau Régional et pour 2 saisons consécutives.

En 2006, l'arrivée d'un entraîneur et pas n'importe lequel puisqu'ancienne joueuse internationale, Madame Karine Tranchant, pose ses valises dans notre section. Elle entraînera les poussins.

En 2010, les cadettes de Laurent Lallouette sont Championnes du Var.

En 2011, les cadets de Karine Tranchant sont Champions du Var ainsi que les cadettes de Laurent Lallouette.

La même année « Papy » Lallouette prend sa retraite.

Laurent Lallouette devient alors président de Brignoles et vice-président de l'ABCBSM.

En 2019, les U18 filles de David Tranchant et les seniors filles de Karine Tranchant finissent vice-championnes du Var et accèdent au niveau Régional.



Mars 2020, la Covid 19 frappe la France. La FFBB arrête tous les championnats.

Avril 2020, après des désaccords avec le bureau directeur de St Maximin, le bureau directeur de Brignoles prend la décision de quitter l'ABCBSM pour créer son propre club.

Mai 2020, le club est né sous le nom de « BRIGNOLES BASKET BALL ».



Voilà mesdames et messieurs pour la petite histoire du basket brignolais. Si vous cherchez un club familial et festif, venez nous rejoindre, et ensemble nous écrivons l'histoire du Brignoles Basket Ball.

Laurent Lallouette